

CURRICULUM VITAE
Doctor Manuel Peña Escobar
Representante de la OPS/OMS en el Perú.

Rol de los Parlamentos en la promoción de vida saludable y prevención de síndromes metabólicos y enfermedades crónicas, a cargo del Dr. Manuel Peña Escobar, Representante de la OPS/OMS en el Perú.



El Dr. Manuel Peña Escobar, de nacionalidad cubana, asume el 16 de marzo, como Representante a.i. de la Representación de la OPS/OMS en Perú reemplazando al Dr. Fernando Leanes.

Manuel Peña es Doctor en Medicina y especialista en Pediatría y en Nutrición (Universidad de La Habana). Obtuvo el título de Doctor en Ciencias Médicas (PhD) en la Academia de Ciencias de Hungría. Fue "Senior Research Fellow" de la Universidad de Pennsylvania y de la United Nations University.

Inició su carrera profesional en 1974 en la Universidad Médica de la Habana, donde ejerció como docente hasta obtener el título de Profesor de Pediatría. Entre 1982 y 1987 ocupó el cargo de Vicedecano de Investigaciones y Postgrado del Instituto de Ciencias Básicas y Pre-Clinicas, "Victoria de Girón" y Director de la Unidad de Ciencia y Técnica del mismo.

El Dr. Peña se vinculó con la OPS/OMS en 1989, y ha ocupado las siguientes posiciones: Asesor subregional en Nutrición (Lima, 1989-1992), Asesor regional para las Américas (Washington DC 1992-1999), Representante de OPS /OMS en Jamaica, Bermuda y Cayman Islands, (1999-2003), posteriormente en Perú (2004-2009), Coordinador de la Alianza Panamericana por la Nutrición y el Desarrollo, (2010-2011) que integraba 15 Agencias de Naciones Unidas y Representante a.i. en Ecuador (2014-2015).

Ha publicado más de 80 trabajos científicos en revistas internacionales, así como es autor y/o coeditor de diversas publicaciones en temas de nutrición, crecimiento infantil y política nutricional.

Actualmente es Copresidente de un Grupo de Trabajo de la OMS sobre Obesidad y es miembro del Comité de Expertos en Nutrición del Perú.

Ha brindado asesorías internacionales en más de 30 países y es miembro de 14 sociedades científicas.

En diciembre del 2011 fue condecorado con la "Orden del Sol del Perú" y la "Orden Hipólito Unanue, ambas en el grado de Gran Oficial